

Gleichberechtigte gesellschaftliche, soziale und politische Teilhabe für Zuwanderinnen und Zuwanderer

Ludwigshafen, die von Migration traditionell geprägte Stadt, zeichnet sich heute durch Vielfalt der Kulturen, Nationalitäten und Religionen aus. Diese Vielfalt ist zum selbstverständlichen Alltag und zu einer Bereicherung unserer Stadt geworden.

Ein friedliches Zusammenleben von Menschen aus 150 verschiedenen Nationen in Ludwigshafen gestaltet sich auf der Grundlage gegenseitigen Respekts und Akzeptanz, die beide die Voraussetzungen für gelungene Integration sind. Integration ist eine gemeinsame Aufgabe mit dem Ziel, Zuwanderern eine gleichberechtigte gesellschaftliche, soziale und politische Teilhabe zu ermöglichen.

Die konsequente und stetige Integrationsarbeit der Stadt Ludwigshafen wird auch weiterhin fortgeführt, da wir auch für die Zukunft Migration als Chance und Bereicherung sehen.

Die drei Säulen der Ludwigshafener Integrationspolitik sind sprachliche Integration, schulische und berufliche Integration und gleichberechtigte gesellschaftliche Teilhabe. Bei allen Integrationsmaßnahmen gilt der Grundsatz "Vielfalt als Chance".

In enger Zusammenarbeit mit dem Beirat für Migration und Integration werden Sachverhalte thematisiert und in die zuständigen kommunalen und überregionalen Gremien eingebracht.